
Avoir sorti une amie pour voir

"Prêt à Tout" au ciné, elle ne

sort pas souvent, et elle était

vraiment heureuse... rien que ça.

Ensuite on a continué la soirée

en regardant un reportage sur

des explorateurs au Tibet, et

c'est moi qui étais heureuse

parce que j'ai vraiment voyagé,

j'étais remplie d'une onde de

paix, voir ces beaux paysages !

Sylviana 21 ans Rouen

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

http://www.tcpdf.org

